

JAVIER GARCÍA SANTILLÁN

Licenciado en Derecho y Ciencias Sociales por la Universidad Autónoma Benito Juárez de Oaxaca. Su formación profesional se destaca por su interés en la procuración de los derechos humanos durante la detención y proceso de los implicados en un delito.

De 1997 a 2001 fue jefe de Área de Investigaciones en el Centro de Investigación y Seguridad Nacional Dependiente de la Secretaría de Gobernación Federal. También fue jefe de Departamento de Consulta Normativa de la Consejería Jurídica del Gobierno del Estado de Oaxaca de enero del 2011 a junio del año 2011.



Actualmente es presidente del Organismo de la Sociedad Civil denominado Profesionistas Transformando México A. C, y desde el año 2019 cuenta con el Nombramiento de Comisionado Estatal de Derechos Humanos del Estado Libre y Soberano de Oaxaca de Asuntos Internos de la Comisión Iberoamericana de Derechos Humanos para el Desarrollo de las Américas. Además, pertenece a la Barra Oaxaqueña de Abogados y Pasantes de Derecho Independientes A. C.

Por su alta responsabilidad humanista y social es acreedor a la más alta distinción que entrega esta honorable institución.